

Augmen-
tation.

814. Il y a eu une augmentation générale dans le nombre d'écoles, d'instituteurs et d'élèves durant l'année 1891, et une amélioration constante dans la discipline et la direction. L'augmentation dans le nombre total d'écoles a été de 11, celle des instituteurs de 24, et celle des élèves de 1,218 tandis que la proportion de l'assistance a été de 55.45 pour 100 ce qui représente une augmentation marquée.

Progrès
depuis
1873.

815. Les progrès de l'instruction de la province sont justement démontrés par les chiffres suivants. En 1873, il y avait 25 écoles de districts, 1,028 élèves et les dépenses s'élevaient à \$36,764. En 1891, les chiffres correspondants étaient, 141 écoles de districts ; 9,260 élèves et les dépenses \$136,902.

Statisti-
ques de
l'instruc-
tion,
Colombie
anglaise.

816. Le tableau suivant donne le nombre d'écoles, d'instituteurs et d'élèves :—

STATISTIQUE DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE DE LA COLOMBIE
ANGLAISE, 1891.
ÉCOLES COMMUNES.

Nombre d'écoles.	Instituteurs et assistants.	Nombre d'élèves.	Garçons.	Filles.	Présence moyenne.
105	109	3,135	1,650	1,485	1,614
ÉCOLES MODÈLES (GRADUÉES.)					
19	70	5,869	2,962	2,907	3,366
ÉCOLES SUPÉRIEURES.					
4	6	256	113	143	154
NOMBRE TOTAL DES ÉCOLES.					
128	185	9,260	4,725	4,535	5,134

Dépenses.

817. Les dépenses durant l'année 1891, ont été comme suit :—

	Dépenses.	
Salaires des instituteurs.....	\$ 119,927	
Dépenses incidentes	10,942	
Bureau de l'éducation.....	6,032	

Total de l'éducation.....		\$ 136,901
Maisons d'écoles ...	23,555	
Ameublements, réparations, etc.....	10,854	

		34,409

Total..		\$ 171,310